

**LE RECTEUR DE L'UNIVERSITÉ DE LAUSANNE,
LES MEMBRES DE LA DIRECTION, LES PROFESSEURS,
LES COLLABORATEURS ET LES ÉTUDIANTS**

ont la profonde douleur de faire part du décès, survenu le 2 janvier 2011,
de

Monsieur Claude REYMOND

Professeur honoraire

L'Université de Lausanne rend hommage à l'engagement du Professeur Reymond qui a mis ses compétences et son dévouement au service de ses collègues et de ses étudiants.

Les très sincères condoléances de toute la communauté universitaire vont à sa famille et à ses proches.

Pour les obsèques, veuillez vous référer à l'annonce de la famille.